



Wie sollte oder kann eine Wohnung eingerichtet sein, in der Menschen leben, die an Demenz leiden? Diese Frage wird derzeit auf der Verbrauchermesse Du und Deine Welt beantwortet. Um das möglichst gut zu verdeutlichen, wurde hier eine solche Wohnung aufgebaut. Küche, Wohnzimmer, Schlafzimmer und Badezimmer - alles dabei. Und das Interesse auf Besucherseite ist riesig. Wir haben uns die Räumlichkeiten einmal erklären lassen.

### **Leadin**

Wie sollte oder kann eine Wohnung eingerichtet sein, in der Menschen leben, die an Demenz leiden? Diese Frage wird derzeit auf der Verbrauchermesse Du und Deine Welt beantwortet. Um das möglichst gut zu verdeutlichen, wurde hier eine solche Wohnung aufgebaut. Küche, Wohnzimmer, Schlafzimmer und Badezimmer - alles dabei. Und das Interesse auf Besucherseite ist riesig. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sich die Räumlichkeiten einmal von Gabriele Schröder erklären lassen. Sie ist die Leiterin der Hamburger Angehörigenschule.